



260 m<sup>2</sup>

Réf. 8015091

10 000 €

Ste-Maxime

Maison à louer (83120)

**résidences  
immobilier**



# résidences immobilier

**\*\*Exclusivité Barnes\*\*\*** Villa Imagine \*Située dans environnement calme et prisé, proche des plages et du centre-ville de Sainte-Maxime, cette villa moderne de 260m<sup>2</sup> bénéficie d'une vue sur la mer.Au rez-de-chaussée, une cuisine équipée donnant sur une pièce de vie spacieuse et lumineuse, deux chambres en suite avec chacune sa salle d'eau et une chambre avec une salle d'eau indépendante.A l'étage, une chambre de maitre avec sa salle d'eau et son dressing ainsi qu'une salle de massage.En extérieur, un jardin joliment arboré, une piscine au sel sécurisée, un pool house ainsi que d'agréables ...

**\*\*Exclusive to Barnes\*\*\*** Villa Imagine \*Located in a quiet and popular environment, close to the beaches and the city center of Sainte-Maxime, this modern villa of 260 sqm (2798 sq. ft.) benefits from a sea view.The property is composed of a fully equipped kitchen opening onto a spacious and bright living room, three bedrooms en suite with each one its own shower room, a bedroom with an independent shower room, a massage room,On the first floor, a fully equipped kitchen opening onto a spacious and bright living room, 2 en suite bedrooms with each its own shower room and a bedroom with an ...

## **BARNES SAINTE-MAXIME**

48 Avenue Charles de Gaulle - 83120 STE-MAXIME

**Contactez l'agence**

**Voir tous les biens de cette agence**







[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

